

1学期終業式

今日で1学期が終わり、明日から長い夏休みが始まります。1学期はしっかり頑張ることが出来ましたか？

校長先生が昨年3月にあいさつの大きさについてお話を覚えてくれていますか？確かに小学校城市先生と中学校前田先生に見本をしてもらいましたね。それで、4月の最初は小学生・中学生ともしっかりと挨拶をしてくれていましたが、途中から小学生の挨拶がどんどん弱くなってきました。これはとても残念なことです。小学生の皆さん、2学期はしっかり挨拶をしてくださいね。

今日は校長先生から小学生・中学生のみんなに、それぞれ夏休みでのお願いがあります。最初に小学生のみなさんには3つのお願いがありますのでしっかり聞いてください。中学生も聞いて聞いてくださいね。

1つめは、「早起きをする」ということです。

朝の30分でできることは、午後になるとどんどん時間がかかるようになって、夜にやると、2時間以上かかってしまうことがあります。それは、朝が、一番頭がスッキリさせていて、宿題や勉強、読書などに向いているからです。この夏休みにはパリ五輪もあり、寝不足になることもあると思いますが、朝の時間を大切にしてください。

2つめは、「読書をする」ということです。

本の中にはたくさんの言葉があふれています。美しい言葉に触れ、素敵な表現をたくさん覚えてください。そうすると、自分の思いを、上手に人に伝えることができるようになります。言葉の行き違いで、いやな思いをすることもなくなります。できる限りたくさんの本を読んでほしいと思います。

3つめは、「家の手伝いをする」ということです。

普段は、学校にいる時間が長くて、お手伝いも、1つか2つくらいしかできないかもしれません。夏休みは違いますね。普段はできないお手伝いを何か決めて、それを毎日続けてください。家族の一員としての役割をしっかりと果たしてほしいと思います。

「早起き」「読書」「お手伝い」、この3つをしっかりと守ってほしいと思います。

続いて中学生にもお願いがあります。小学生は静かに聞いていてくださいね。お願いは「前向きな夏休み」を過ごしてほしいということです。校長先生が大好きなラグビー日本代表監督のエディー・ジョーンズやイチロー選手が「成長するためには、何かを変えないといけない！」という言葉を残しています。自分を成長させるには今までやらなかったことに挑戦する必要があるのです。幸い、夏休みにはたっぷり時間があります。勉強や部活動、あるいは趣味でも結構ですので、何か新しいことに挑戦してほしいと思います。だらだら過ごさないで、自分から挑戦する「前向きな夏休み」にしてほしいと思います。